Campeonato Social Cicloturismo

OYAN	Hora de salida: 8,30 horas	
Día 1	Peña Corta: Osera, 64 Km. Peña Larga: Pina de Ebro, 88 Km.	Coche seguidor José Morales
Día 8	Peña Corta: Villanueva Huerva, 86 Km. Peña Larga: Villanueva de Huerva por Tosos, 102 Km.	Coche seguidor Francisco Bonel
Día 15	Peña Corta: Farlete, 72 Km. Peña Larga: Monegrillo, 86 Km.	Coche seguidor S. Félix Claveras
Día 22	Peña Corta: Las Pedrosas, 94 Km. Peña Larga: Castejón de Valdejasa y Las Pedrosas, 100 Km.	Coche seguidor Miguel Franco
Día 29	Peña Corta: Luceni, 86 Km. Peña Larga: Gallur a Luceni, 113 Km.	Coche seguidor Guillermo Cerezuela
Día 29	Opcional: Salida a las 8 con coche desde la Plaza Par (En bicicleta, Borja, Vera, Alto del Moncayo, San Ma Borja.)	
JUNIO	Hora de salida: 8 ho	ras
Día 5	Peña Corta: Cruce El Temple, 86 Km. Peña Larga: Cruce Gurrea, 95 Km.	Coche seguidor Antonio Barroso
Día 12	Peña Corta: La Puebla Albortón, 84 Km. Peña Larga: La Puebla de Albortón y Fuendetodos 126 Km.	Coche seguidor Gregorio Giménez Orraj
Día 19	Peña Corta: Epila, 100 Km. Peña Larga: Cruce Epila, 93 Km.	Coche seguidor Juan Fernández
Día 26	Peña Corta: Almudévar, 101 Km. Peña Larga: Tardienta, 120 Km.	Coche seguidor José M. Chavarría
Día 29 de lo	Opcional: Salida a las 8 con coche desde la Plaza Paraíso (Facultad) a Herros Navarros. (En bicicleta, vuelta a la Ermita de Herrera.)	
	aportante: Las dos salidas OPCIONALES serán ig	

ras para el Campeonato Social y para ambas Peñas.

Delegados de marcha: Mayo: Corta, Mariano Cuello; suplente, Carlos Tardez. Larga: Alberto Suriñach; suplente, Angel Pina. Junio: Corta, Carlos Tardez; suplente, Juan José Gil. Larga: Angel Pina; suplente, Julio Escós.

I Bilbao - Bilbao

No tan difícil

Fueron más de 4.000 participantes los que salieron, y unos 900 los elegidos y elegidas que llegamos a la meta. Tras 114 Kms., según la organización, de un constante subir más que bajar, de lo que ellos llaman badenes, y que no son más que puertos de 2 ó 3 Km., conseguimos estar orgullos de lo que lo que los siete participantes del Club Ciclista Ebro, que allí acudimos, habíamos logrado por haber finalizado sin abandonar. Esto quiere decir que lo que nos pareció tan duro en los primeros 20 Km., luego hizo que nos sintiéramos muy felices de haber terminado, incluso como anécdota, de haber superado algunos de esos «potentes» que corren como conejos.

En cuanto a la organización, muy bien en el trato y en el control de las 8.000 ruedas que salieron de Bilbao; pero bastante mal en el avituallamiento, y en el control del resto de la Cicloturista.

En resumen, me alegro de haber estado.

CONCHI

CARRERA SOCIAL

Coincidiendo con la celebración de diversos actos culturales bajo el lema «A Goya desde Fuendetodos» y organizados por el Ayuntamiento de esta localidad, dentro de su programación, nuestro Club, el día 10 de abril, celebró su Carrera Social, contribuyendo a la vez su participación para aumentar la brillantez del conjunto con este acto festivo del deporte ciclista.

Satisfecho quedó su dinámico Alcalde, D. Joaquín Gimeno, y todo el numeroso vecindario espectador de ver a los corredores escalar y subir por «el retornadero» la breve pero dura y empinada cuesta, para llegar a la meta situada en la plaza de Aragón, de donde con anterioridad se dio la salida. Se continúo el recorrido al primer cruce de Azuara, montar el Monte. cruce pueblo de Azuara, retornar a la carretera de Belchite, escalar los «pinos» (Valdeamigo) y terminar en Fuendetodos con unos 35 Kms. de itinerario de este curioso como interesante paraje tomado como ruta.

53 participantes fueron los inscritos, de los que la mayoría tomaron la salida, todos ellos socios del Club y con una Licencia Federativa, de los cuales sólo 3 por varias causas no obtuvieron su clasificación por retirada, lo que significa, en general, como una buena y estimable participación de todas las categorías, si bien los cicloturistas fueron los más numerosos en esta ocasión.

Reseñamos parte de los resultados finales por cencedores de grupos en los primeros puestos:

AFICIONADOS

- 1.º Alfredo García. Vencedor absoluto y Campeón Social
- 2.º Luis Marguina
- 3.º Rafael Arpal

VETERANOS «A»

1.º Luis Millán

- 2.º Antonio Lapeña
- 3.º Eduardo Chopo
- 4.º Gregorio Yagüe. Campeón Social.

AFICIONADOS ESPECIALES

1.º Juan Cofrades. Campeón Social.

JUVENILES

- 1.º Ricardo Berlanga. Campeón Social.
- 2.º Francisco Javier Pérez
- 3.º Enrique Zueco

CICLOTURISTAS

- 1.º Miguel Lallana
- 2.º Juan José Aldaz. Campeón Social.
- 3.º José A. Aranda

FEMINAS

- 1.ª Conchita Gonzalvo. Campeona Social.
- 2.ª Crisbel Beltrán.

Al finalizar la carrera y en una improvisada tribuna, se hizo entrega de los trofeos ganados de manos del Sr. Alcalde y de las bellezas del lugar, ricamente ataviadas de baturras, como auténticas «majas», entre besos, grandes ovaciones, el comentario siempre alegre de nuestro simpático «locutor», Gonzalo Molina, y el contento y alegría general, y se pasó la mañana.

Por no hacer una interminable lista de «corredores», no damos la totalidad de participantes, cuvo verdadero interés estaba en participar, alguno de ellos, por primera vez. Unicamente resaltamos fue Guillermo Romero quien cerró la llegada, pero llegó. Los demás, ya lanzados, están dispuestos a mejorar sus «marcas» en la próxima edición del año que viene.

A.P.A.

Recordando...

Hace precisamente 38 años, en otra mañana grata para el Club, nuestro Club y los socios que asistieron a Fuendetodos en una concentración con el resto de Clubs y Peñas Ciclistas de Aragón, en excursión en bicicleta y con motivo de celebrarse, por entonces, una carrera ciclista en un aniversario de nuestro mundialmente conocido pintor D. Francisco de Goya y Lucientes, sucedió...

Que tuve la suerte de salir aquel día como participante designado por el Club Ciclista Ebro junto a otros, quienes iniciamos la carrera con la sana idea de ser los vencedores de la prueba con un recorrido bastante duro.

Así sucedió, de arrangue, nos escapamos tres, y la clasificación final cumplió nuestros buenos deseos, siendo 1.º Gonzalo Molina; 2.º José Esparcia y 3.º Roberto Fernández, como he dicho antes, todos del Ebro.

Destacamos como trofeos recibidos: un pollo vivo de corral, para el primero; un conejo también vivo para el segundo, y el tercero se llevó nada más y nada menos que una botella de coñac.

¡Ah!, y tras haber comido las suculentas madalenas y clásicas tortas de miel, el chaparrazo de vino y lo que cavó, con los «trofeos» a cuestas... se volvió en bicicleta a Zaragoza, con una fuerte tormenta y el consabido remojón... eran otros tiempos y todo se aquantaba.

ROBERTO FERNANDEZ

Nota: Hacemos constar que Gonzalo Molina, nuestro actual vicepresidente, es el locutor antes señalizado, que Roberto Fernández, también directivo, participó en su buena colaboración de múltiples actividades, y sólo faltó a la cita del día 10 de abril José Espacia, muchos años secretario de nuestro Club.

Andoain

El día 8 de mayo, nuestros queridos amigos de idoain celebran, dentro de la Challange de Guipuzoa, su anual prueba cicloturista.

Una prueba muy bonita con un recorrido clásico el Norte, entre valles industriales y montañas llénas e arbolado, con sus clásicas Campas llenas de anado que es un disfrute contemplar.

Quisiéramos organizar una salida para dicho día otros años lo hemos hecho), pero a ser posible intenr montar un autobús en el cual nos resultase lo más conómico, y de esta manera devolverles la visita que odos los años éstos realizan a nuestra Ruta del Vino.

calendario de carreras

Dentro del calendario de carreras de la F.A.C., elebraremos las siguientes pruebas:

Copa Primavera Ebro (juveniles), a celebrar el 15

Para junio, posiblemnte celebremos otra prueba un Barrio de Zaragoza, en estos momentos se está contacto con la Comisión.

Para los días 1, 2 y 4 de junio celebraremos el ampeonato de España de Invidentes.

Necesitamos colaboradores

Tenemos ya a la vuelta de la esquina la IX Ruta del /ino, el 24 de julio. Esta prueba nos lleva a los pocos ue la ponemos en marcha, año tras año, un duro abajo, el cual sería más ligero si fuésemos varios los que nos repartiésemos el trabajo.

Desde estas líneas, hacemos llegar a todos los ocios nuestro deseo de contar con alguno de vosoros para este fin.

/elódromo

Terminada la fase Nacional Intervelódromos Zona entro, nuestros corredores de la Pista han obtenido in decoroso 2.º puesto, empatados a victorias con los rimeros clasificados (3 x 3), pero los puntos han dado encedores a los corredores del C.P. Iplacea de Alcalá

Hay que hacer resaltar que entre los componentes le Zaragoza en estos encuentros, había dos correlores del C.C. Ebro. Luis Marquina y Rafael Arpal.

También y a partir del día 30 de abril, y los días 8.

14 y 28 de mayo, y organizados por el C. C. Zaragozano, se celebrarán los Campeonatos de Aragón de Pista en las categorías de Cadetes, Juveniles y Afi-

Campeonato de España de Invidentes

Los días 1, 2 y 4 de junio, nuestro Club celebrará el Campeonato de España de Invidentes, con tres pruebas, una en línea, otra individual contra reloj y la tercera en un circuito urbano dentro de Zaragoza.

La O.N.C.E. en bicicleta con el C.C. Ebro

Como va estaréis enterados, somos varios los que salimos en bicicleta con componentes de esta Organización Nacional en nuestra Región.

Como quiera que es difícil cumplir con todas nuestras obligaciones, particulares, nos resulta difícil cumplir con normalidad nuestro compromiso de salir todos los domingos con estos invidentes.

Por eso, también pedimos que todo aquel que quiera aportar su colaboración, le invitamos a inscribirse en una lista que tenemos para esta necesidad.

La O.N.C.E. posee unos tandems estupendos, siempre a punto por las manos de Luis Rodrigo, socio de este Club, teniendo siempre esta Organización en todas sus salidas un vehículo por si en caso dado se necesitara sus servicios. ¡ANIMO Y A COLABORAR!

NUEVOS SOCIOS

502 Alberto Muñoz del Río 503 J. L. Zaragozano Sacristán

504 Jesús E. Nogueras 505 José A. Margañón Saz

506 J. Ramón Pérez Gasca

507 Inocencio Benito Zamorano 508 José Moreno Gracia 509 J. Javier Moreno Palacios

510 J. M.ª Alvarez Alvarez 511 Angel Arriazu Gracia

Necrológicas

El pasado 21 de febrero fallecía Dña, Gloria Estella Fuentes, esposa de nuestro veterano socio D. Aleiandro Bello Vicente. madre de nuestro directivo D. Adolfo Bello Estella, abuela de nuestro también socio D. Adolfo Bello Esclarín, y madre política de nuestra Secretaria Dña, Lourdes Esclarín,

Nos unimos en su dolor por tan irreparable pérdida y hacemos extenso nuestro pesar al resto de familiares.

El día 12 de marzo murió la esposa de nuestro amigo, buen deportista y sobradamente conocido en el mundillo del ciclismo, D. Ricardo Catalán.

Le acompañamos en sentimiento, como igualmente a todos sus



YA SE PUEDE COMPRAR SIN PASAR POR CAJA.





CLUB CICLISTA **EBRO**

(FUNDADO EN 1933)

Avenida de Valencia, 5 - Teléfono 35 77 47 - 50005 ZARAGOZA

Centro Recreativo: Capitán Pina, 28 **BOLETIN INFORMATIVO**

Mayo - Junio 1988

SOCIO NUM.

DON

En todas partes sucede lo mismo

ARA esta ocasión, comentaremos fue en Bilbao, en su I Cicloturista Bilbao-Bil-L bao, quien desbordó todo cálculo previsto con más de cuatro mil participantes inscritos, acudidos de casi todos los lugares de España. Cumple elogiar la buena labor y medios de organización para no crear, con tal avalancha de masa, un verdadero caos.

Por otra parte, también es de elogiar la enorme afición ciclista existente, sobremanera a la hora de hacer cicloturismo como refugio postrero de todo amante de la bicicleta. En el cicloturismo caben todos, desde viejas glorias de renombre, hasta inéditos aficionados anónimos sin títulos ni nombre alguno, afanados en competir... sí, competir. Cada prueba cicloturista, a la hora de la verdad, no resulta otra cosa que una mala disimulada competición. Piénsese, si no, que las medias tomadas como base de programación oscilan entre 20 a 25 kilómetros hora, es decir, resultados obtenidos en los años cuarenta por los profesionales en moda de su tiempo de entonces.

Y en los puntos de avituallamiento, también hay de todo: mientras unos sacian su total apetito, otros abandonan las bolsas tirándolas, o mal aprovechando su contenido, o en el más absoluto de los desprecios, ni hacen aprecio, ni cuentan con los demás a la hora de las economías o repartos equitativos...

Conclusión: no podemos, hasta ahora, quejarnos de nuestra «Ruta del Vino» porque... «en todas partes sucede lo mismo».

Antonio Pérez Aured

Presidente